
Reunião do Conselho da APA Anhatomirim – Memória da Reunião 
 
Data: 05/10/2023 

Pauta: 

A) Aprovação da ATA da reunião anterior 
B) Monitoramento dos encaminhamentos da reunião anterior 

C) Projeto de recuperação/PRAD da área dos ranchos de pesca - Magalhães e Costeira 

D) Rancho da Costeira 

E) Pretensos empreendimentos na área da APA 

F) Informes Gerais 

H) Avaliação e encerramento. 
 

 

REPRESENTANTE INSTITUIÇÃO / ENTIDADE 

Brendon C. Alves FAMGOV 

Sthefany Cechinel SOCIEDADE CIVIL 

Maria Ap. Santos de Moraes SOCIEDADE CIVIL 

Alcir Rosa COSTEIRA 

Antônio Carlos Francisco USFC - UFISC 

Noeli Martins SOCIEDADE CIVIL 

Fabiani Ap. De O. Sokoloski EPAGRI 

Marcos César da Silva ICMBIO – NGI FLORIANOPOLIS 

Madalena Adaci Costa Siqueira  FAZENDA DA ARMAÇÃO 

Elda R. Oliveira ICMBIO – NGI FLORIANOPOLIS 

João Luiz Godinho IMA 

Lilian Marques ICMBIO – NGI FLORIANOPOLIS 

Isaac Simão Neto CEPSUL – ICMBIO 

Mônica da Silva Magalhães IPHAN 

Maria das Dores Piza Weber COSTEIRA 

Claudio Alcino Rosa CONSELHEIRO COSTEIRA 

Pierre A. M. Simão ACTMAR 

Cristiano Santa AMAG 

Sandra A. Romeiro  MDA SC 

Reinaldo Minillo MPA 

Joel De Ávila ARMAÇÃO DA PIEDADE 

Carolina M. De Andrade AREIAS DE BAIXO 

Matheus F. Siqueira PREFEITURA GCR 

Iria A. Oliveira ESCOLA DO MEIO AMBIENTE 

Luciara Azevedo  ESCOLA DO MEIO AMBIENTE 

Débora Knauth FAMGOV 

Danielle Paludo ICMBIO – NGI FLORIANOPOLIS 



 
 
Às 14: 16 h do dia 05 do mês de outubro do ano de 2023, no Salão Paroquial da Costeira da Armação, 
reuniram-se os membros do conselho consultivo da APA do Anhatomirim para discussão da pauta do 
dia. O Sr. Marcos César efetuou a abertura da reunião, deu as boas-vindas e informou aos 
Conselheiros e representantes a importância da presença e participação de todos nas reuniões 
ordinárias do Conselho Gestor. Deu-se o andamento da reunião, com a moderação da analista 
ambiental do ICMBIO, Danielle Paludo. Posteriormente, fez-se a apresentação de todos os presentes. 
Na sequência, a ata da reunião anterior foi aprovada por todos os participantes, foi apresentada a 
programação da reunião e os acordos para o bom andamento da reunião. 
Discussão e monitoramento dos encaminhamentos anteriores: 
 
             O que?                                                     Quem?                                            Quando? / Realizado 
 

1- Promover a apresentação   Laura/William     Não estavam presentes                                                                                                                               

da qualidade da água  

2- Fazer Arte diagramação finalização,  

diagramação e instalação placas nos Trapiches              Prefeitura – Gil        Realizado (Não presente) 

3- Promover a discussão dos acordos 

 para uso compartilhado dos Trapiche Gil/Ivon  Não presente/próximo                                                                           

4- Encaminhar projeto piloto cultivo de algas 

   para autorização do ICMBio                Sirlei-EPAGRI/ ICMBio             Não presente                                                                                                     

5- Agendar visita área extração Berbigão   

Para encaminhamentos                                                             Gil                                Não presente  

 

 

Após o monitoramento dos encaminhamentos anteriores os demais pontos da pauta do dia foram 
trazidos para discussão sendo que os novos encaminhamentos foram os seguintes: 
 
      O que?                                                            Quem?                                                         Quando? 
 
1 - Promover apresentação sobre                            William / Laura/                                            15 dias 
Qualidade Água para                                          Lilia / Stefani 
secretaria da saúde  
e secretaria do meio ambiente 
 
2 - Realizar as reuniões acordos de uso 

 compartilhado dos trapiches                            GT Trapiches/Sec Pesca/ ICMBio                         15 dias  

 



3-Efetuar a instalação das placas                      Prefeitura 

nos trapiches 

   

3 – Executar o PRAD do Rancho de pesca 

Magalhães                                                                  Prefeitura /FAMGOV/                                  1 mês 

                                                                                        Debora FAMGOV 

4 – Buscar meios                                               Prefeitura   GCR                                                Após reunião 

Para acesso ao Rancho Costeira 

5 – Instalar redes água e energia rancho  

Antônio Correia                                               SAMAE/CELESC/                                          Após reunião 

                                                                               Sec. Pesca - Gil 

6 – Ajuizar ação para acesso área rancho da 

Costeira                                                              FAMGOV / IMA                                             Após reunião 

 

7 – Buscar informações sobre  

Licenciamento empreendimento Praia Grande       FAMGOV / IMA - Godinho              Após reunião 

 

8-Envio convite/ inscrições para saída           ICMBio                                                           Após reunião 

embarcada REBIO Arvoredo  

 

 

 

INFORMES 
 

- Elda: Convite saída embarcada para conselheiros da APA do Anhatomirim, ESEC Carijós e 

REBIO Arvoredo para saída embarcada até a REBIO Marinha do Arvoredo nas possíveis datas 

de 22 ou 29/11, com saídas previstas de GCR até Canasvieiras e troca de embarcação que se 

deslocará até a REBIO Arvoredo 

- Danielle: Gripe Aviaria – situação atual e distribuição de material informativo 

- Danielle: Grupo de trabalho - Organização de trilhas com integração as embarcações  

- Cristiano – informou que está se desligando da Associação e portanto, não mais representará 

aquela associação no Conselho 

                   

Finalizada as pautas propostas procedeu-se a avaliação da reunião pelos participantes, conforme 
quadro abaixo:  
 

Que bom! Que tal? 

A forma de encaminhar os assuntos da pauta 
e o método 

Representações da Prefeitura mais ativa e com 
mais interesse 

Temas pertinentes e de interesse da cidade 
 

Interrupções, assuntos fora do discutido. 

Ótima metodologia de apresentação Pensar em outras alternativas para as pessoas 
que não realizam suas ações. 



Boa organização, programação e 
encaminhamentos 

Fazer essa reunião em período mais curto para 
poder cobrar as demandas em 15 dias 

Coordenação e disciplinamento da reunião Não gostei muito faltou pouco 
esclarecimentos. 

Adorei o método utilizado na reunião Repensar nos resíduos para não se tornar uma 
cidade produtora de toneladas de lixo, mas 
com ações de compostagem e + ações de 
educação ambiental, só juntar lixo da praia não 
esta tendo resultado. Continuo desta ação civis 
e orgão em ações. 

Visitação Rebio Arvoredo  

Grupo motivado, Soluções encontradas, ótima 
organização da reunião. 

 

Reunião muito produtiva  

Parabéns pela mediação e organização da 
reunião, muito produtivo, e esclarecedor. 
Acredito que se conseguiu discutir tudo de 
forma objetiva. 

 

Gostei da metodologia  

Bom  

Metodologia com a qual a reunião foi 
conduzida, o quadro visual possibilitando a 
leitura rápida do qual foi feito e das ações 
futuras, encaminhamentos e responsáveis, 
regras que limitam as discuções para a pauta 
do dia, cofee break. 

 

Organização 100%  

 
A reunião foi finalizada e ata foi lavrada e assinada por mim e o presidente do Conselho, Chefe do 
NGI ICMBio Florianópolis, com a lista de presença dos participantes da reunião anexa. 


